



## L'exarque patriarcal d'Afrique a béni les eaux du lac Victoria



**Service de communication du DREE, 20.01.2025.** Le 19 janvier, fête de la Théophanie, baptême de notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, le métropolite Constantin de Zaraïsk a célébré la Divine Liturgie de Saint-Basile au Kenya, sur les rives du lac Victoria.

Il concélébrait avec le prêtre Georges Maximov, président du Département des missions de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, le prêtre Angelos Oribé, chef du doyenné de Homa Bay, et les clercs du doyenné.

L'homélie a été prononcée par le père Georges Maximov.

A la fin de la Liturgie, le métropolite Constantin a célébré le rite de la grande bénédiction des eaux et aspergé les fidèles, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Ensuite, le hiérarque a béni les eaux du plus grand lac du continent.

Après l'office, le métropolite a prononcé à son tour une homélie. Il a offert à la paroisse une icône de la Mère de Dieu et distribué à l'assistance des croix et des images saintes.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92782/>